

Boulogne-Billancourt, le 30 mai 2014

### **Changement de contrôle d'Eurosport International**

Le groupe TF1 et Discovery Communications annoncent avoir finalisé ce jour l'acquisition par Discovery d'une participation de contrôle dans Eurosport International. La participation de Discovery au capital d'Eurosport International passe ainsi de 20 % à 51 %.

Cette finalisation fait suite à l'autorisation de la transaction par l'ensemble des autorités de concurrence compétentes.

Eurosport France reste détenue à 80 % par le groupe TF1 et à 20 % par Discovery Communications.

---

Boulogne-Billancourt, May 30, 2014

### **Change of control in Eurosport International**

The TF1 group and Discovery Communications today announced the finalization of the acquisition by Discovery Communications of a controlling interest in Eurosport International. Discovery's interest in Eurosport International therefore increases from 20% to 51%.

This closing has occurred following approvals by competent authorities.

Eurosport France will remain owned at 80% by the TF1 group and at 20% by Discovery Communications.

---

#### **CONTACTS**

<http://www.groupe-tf1.fr/>

TF1 - Direction de la Communication / Corporate Communication – Courriel / email : [vduval@tf1.fr](mailto:vduval@tf1.fr)

TF1 - Direction des Relations Investisseurs / Investor Relations – Courriel / email : [comfi@tf1.fr](mailto:comfi@tf1.fr)